

# DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, noviembre 26 de 2019.

Buscar    

TEMAS DESTACADOS: [Encuesta de la semana](#) | [Edictos y Avisos de ley](#) | [Versión impresa en PDF](#)

¿Quién llevó piedras para las revueltas?

## Video muestra abastecimiento de piedras a vándalos en Cali



CALI

Martes 26 de Noviembre, 2019

Un video difundido a través de las redes sociales muestra el momento en el que al parecer los vándalos que ocasionaron desmanes en Cali el jueves pasados son abastecidos con piedras.

En las imágenes se ve cuando una retroexcavadora descarga piedras justo en un punto en el que hay disturbios. De inmediato, varios de los manifestantes, que se enfrentan a la Fuerza Pública, corren a tomar las rocas.

### ¿Quién fue?

En el audio del video se escucha a quien graba decir que el Sindicato de Emcali los abasteció de rocas.

Después de que son descargadas las piedras, se escuchan aplausos y se aprecian señales de agradecimiento hacia quienes las llevaron.

¿Quién está detrás de la entrega de piedras a los vándalos en Cali?



Versión impresa en pdf  
**¡DESCARGALA AQUÍ!**

Recibe las noticias en tu correo electrónico



## DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS RECIENTE



[Conozca las razones por las que se desplomó la ceiba del gato](#)



[Accidente de tránsito en el Túnel de la Avenida Colombia](#)



[Presentan las luces de la 'Navidad en mi Cali Bonita'](#)



[Fantasmas captados en cámara en la ciudad de Cali](#)



[¿Cómo saber si un perro va a morir?](#)

**"Ayuda a tus semejantes a levantar su carga, pero no te consideres obligado llevársela."**

PUBLICIDAD

**Conviértete en creativo**

¿Te apasiona la creatividad? A  
tienes una selección de cursos  
online

Abastecimiento de piedras a vándalos en ...  
Publicado por **Diario Occidente**  
326 reproducciones

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos**



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Facebook

Twitter

Messenger

WhatsApp

Los temas del sufrimiento y el dolor deben asumirse en toda su hondura

## Llamado urgente por la salud mental de los caleños



CALI SALUD

Lunes 25 de Noviembre, 2019

Un llamado urgente para que la salud mental de los caleños sea mirada como una prioridad, hizo la Secretaría de Salud Pública Municipal al establecer que los temas del sufrimiento y el dolor deben asumirse en toda su hondura. Uno de los padecimientos más preocupantes, en lo que va corrido del año es la violencia contra la mujer.